
Австрийцы задержались в Сочи на несколько
часов

Сочи
Россия

Новые бизнес-идеиПредставители австрийского бизнес – сообщества

побывали в Сочи, где  приняли участие в  российско-австрийском форуме. Он

прошёл в рамках международной встречи глав России и Австрии. Пока

Владимир Путин проводил переговоры с  Александром Ван Дер Беленом в

самом красивом месте Сочи, в  санатории «Русь» , бизнесмены Австрии

знакомились с российским курортом и рассматривали возможность вложения

средств в Сочи . В частности речь шла об организации  круизных линий, и

захода в морской порт «Сочи» иностранных судов, которые доставят на

курорт сотни иностранных туристов. 
Погода в доме- Я приехал в Сочи на поезде «Москва-Адлер». Поездка

понравилась. Всё очень аккуратно, красиво, современно. А когда в Сочи

видишь такие  изменения, это очень впечатляет. Мы рассматриваем                                                page 1 / 3



различные бизнес-идеи, тема круизного туризма очень интересна,  ведь

туристы  наводят мосты между странами и народами. И мы обсуждаем,  как

можно преодолеть те сложившиеся политические обстоятельства, которые 

сейчас присутствуют, - сказал в интервью Герхард Скофф,  генеральный

директор одной из крупнейших австрийских компаний «Stage4solutions”. 
Но политика политикой, а хорошую погоду никто не отменял. Глава города

Анатолий Пахомов встречал федерального президента Австрийской

республики  Ван Дер Белена, а пока было время до встречи на высшем уровне,

они прогулялись по верхней набережной, гостям показали Зимний театр и

Собор Михаила Архангела, где глава австрийского государства поставил

свечи. Более того на своей странице в инстаграм он поделился с

подписчиками видео и фотоматериалами, написав, что Сочи – важный курорт

России, со своей уникальностью, где одновременно можно покататься на

горных лыжах и искупаться в море. Работали вместе В период подготовки

Сочи к Зимним играм австрийцы работали на спортивных , транспортных и

туристических объектах. Это 40 ведущих компаний Австрии, которые

заработали тогда 1 миллиард 600 миллионов евро. Сейчас у них по-прежнему

несколько сфер интересов. Пока идёт активное обсуждение практического

сотрудничества. 
- Мы хотим, чтобы все люди мира знали, какой красивый есть город на земле,

как здесь гостеприимно умеют встречать, мы это почувствовали и на Зимней

Олимпиаде и во время проведения ЧМ по футболу, - сказал Герхард Скофф, 

генеральный директор австрийской компании «Stage4solutions”. - Я

задерживаюсь здесь на несколько часов, чтобы увидеть морскую гавань,

побываю в морском порту, будем думать насчет запуска круизных судов в

Сочи . Это хорошее предложение и мы с представителями австрийского

бизнеса обязательно над ним поработаем. Возрождение круизов -Круизный

туризм- это то, что сейчас интересно и необходимо Сочи. Раньше ещё в

советские времена летом практически ежедневно заходили в морпорт

круизные суда. Все они принадлежали одесскому пароходству. Советские

суда курсировали по популярному маршруту Одесса-Севастополь- Ялта-Сочи-

Сухуми-Батуми. Международные рейсы связывали Россию, Турцию, Болгарию,
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Румынию, - рассказала Белла Тарасова, директор туристской компании

«Ривьера-Сочи». Любовь к круизным путешествиям отражена и в комедии

Леонида Гайдая «Бриллиантовая рука». Кстати, памятные скульптуры героям

киноленты установлены перед морским вокзалом «Сочи».
- Мы очень активно занимались круизами, теперь требуется возрождение,

уверен, что вы заинтересуетесь нашим предложением и продолжите свой

бизнес в Сочи, - сказал в завершении встречи глава курорта Анатолий

Пахомов. 

Сообщение Другу
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